

Polisi Pastikan Tak Ada Perampokan Cegat Mobil di Kembangan yang Viral

JAKARTA (IM) - Polisi telah melakukan penyelidikan terkait aksi dugaan perampokan dengan modus cegat mobil di Kembangan, Jakarta Barat. Peristiwa perampokan itu ternyata tidak terjadi.

“Belum ada, tidak ada (peristiwa perampokan) dan unsur-unsur ke ranah perampokan nggak ada,” kata Kanit Reskrim Polsek Kembangan AKP Reno Apri Wijayanto saat dihubungi, Rabu (4/5).

Peristiwa itu terjadi pada Senin (2/5) di Kembangan, Jakarta Barat. Reno mengantarkan kasus itu berawal saat pemotor inisial M (45) melakukan pengejaran kepada pengendara mobil.

Dia menyebut pemotor M mengejar pengendara mobil usai tidak terima difotografi dari dalam mobil oleh pengendara mobil tersebut.

“Informasi dari keterangan terlapor bahwa si pelapor ini ada kegiatan main handphone yang menurut keterangan terlapor melakukan kegiatan foto-foto ke terlapor sehingga dikejar oleh terlapor,” terang Reno.

“Iya jadi nggak terima ada kegiatan foto-foto maknanya dikejar itu,” katanya.

Saat pengendara motor M berhasil menghentikan laju kendaraan mobil pelapor, terlontar kalimat ‘buka

kaca’. Kalimat itu yang viral di media sosial dan dinarasikan aksi percobaan perampokan oleh pemotor.

Menurut Reno, usai kalimat ‘buka kaca’ itu, tidak ada lagi interaksi pemotor dengan pengendara mobil. Tindakan kekerasan pun tidak terjadi di lokasi.

Dia menambahkan, narasi percobaan perampokan itu hanya kesalahpahaman kedua pihak tersebut.

“Tidak ada (perampokan). Jadi bahasa percobaan perampokan itu hanya kesalahpahaman yang didedarkan pelapor,” tutur Reno.

Peristiwa itu terjadi di dekat Puri Indah Mal, Kembangan, Jakarta Barat. Awalnya terlihat pengendara motor mengenakan jaket dan topi warna hitam melaju di samping sebuah mobil. Pemotor itu secara tiba-tiba lalu memotong laju kendaraan mobil di sampingnya itu. Pria berambut panjang tersebut lalu turun menghampiri mobil yang telah dicegatnya.

Pemotor itu pun sempat diamankan polisi ke Polsek Kembangan. Polisi melakukan pemeriksaan terkait informasi aksi percobaan perampokan tersebut. ● lus

Polisi Dikerahkan Mengawasi Rumah yang Ditinggal Mudik oleh Pemiliknya

KENDARI (IM) - Personel polisi dikerahkan mengawasi rumah warga yang ditinggal mudik. Langkah ini dilakukan untuk mewujudkan kondisi aman di tengah masyarakat.

Satuan Samapta Kepolisian Resor Kota Kendari di Sulawesi Tenggara berpatroli mengawasi rumah-rumah warga yang ditinggal mudik Lebaran Idul Fitri 1443 Hijriah/2022 Masehi.

Kepala Polresta Kendari, Komisaris Besar Polisi Muhammad Eka Fatmahan mengatakan, patroli dilakukan untuk memastikan keamanan rumah warga yang ditinggal mudik Lebaran oleh pemiliknya.

“Patroli Samapta bersama patroli Dalmas Polresta Kendari untuk memberikan rasa aman terhadap warga yang melaksanakan mudik,” kata Eka di Kendari, Selasa (3/4).

Polisi pemilik tiga melati

di pundaknya itu menyapa, kegiatan patroli di pemukiman warga atau kompleks oleh Samapta Polresta Kendari akan dilakukan secara rutin selama warga setempat mudik Lebaran.

Satuan Samapta Polresta Kendari melakukan patroli di kompleks BTN Villa Ibis, kompleks Citra Land, kompleks BTN dan Perumnas Sao-Sao.

“Patroli bukan hanya dilakukan di daerah tersebut, tetapi semua kawasan perumahan warga yang pulang kampung,” ujarnya.

Ia menyebut, pelaksanaan kegiatan patroli sambang dan dialogis, memantau aktivitas warga di kompleks yang ditinggal mudik pemiliknya, serta mengingatkan satpam kompleks untuk selalu melaksanakan patroli di sekeliling kompleks. ● lus

FOTO/ANT



KEPADATAN KENDARAAN JALUR PUNCAK BOGOR H+1
Antrean kendaraan di Tol Jagorawi menuju kawasan wisata Puncak, Ciawi, Kabupaten Bogor, Jawa Barat, Rabu (4/5). Pada H+1 Lebaran kawasan Puncak Bogor mulai dipadati wisatawan, dan Polres Bogor memberlakukan rekayasa lalu lintas secara situasional sistem satu arah dan sistem lawan arah (contraflow) di Tol Jagorawi.

Ratusan Personel Kepolisian Dikerahkan untuk Urai Kepadatan di Puncak Bogor

Untuk mengurai kepadatan kendaraan wisatawan dari Simpang Gadog, Jalan Megamendung-Ciawi, menuju Jalur Puncak, pada H+2 Lebaran 2022, polisi memberlakukan one way.

BOGOR (IM) - Satuan Lalu Lintas Kepolisian Resor Bogor mengerahkan sedikitnya 175 personel di sepanjang jalur menuju Puncak, Bogor, Jawa Barat, untuk mengurai kepadatan kendaraan wisatawan yang sudah terlihat pukul 07.30 WIB pada H+2 Lebaran 2022, Rabu (4/5).

Kepala Satuan Lalu Lintas (Satlant) Polres Bogor Ajun Komisaris Polisi Dicky Anggi Pranata mengatakan, ratusan personel tersebut

bertugas mengarahkan wisatawan menuju jalur alternatif. Selain itu, mereka juga akan bertugas menarik arus kendaraan dari atas (Cianjur) sebelum pemberlakuan satu arah (one way) dari arah Jakarta ke Puncak.

“Di semua titik plot, titik hambatan, titik simpul kemacetan sudah kami tempatkan personel. Total 175 personel Satlant Polres Bogor itu di sepanjang jalur akan melakukan pengaturan atau peng-

uraian kemacetan,” kata Dicky saat ditemui di Pos Polisi Simpang Gadog, Jawa Barat, Rabu (4/5).

Antrean panjang kendaraan terpantau dari arah Jakarta di jalur wisata Puncak meski skema one way sudah diterapkan. Hingga pukul 09.16 WIB, petugas lalu lintas masih berupaya menarik arus kendaraan dari Puncak menuju Jakarta (arah atas ke bawah) sehingga sejumlah kendaraan dari arah Jakarta ke Puncak (bawah ke atas) masih tertahan di Simpang Gadog.

Dicky mengimbau pengendara yang akan berwisata agar mengalihkan kendaraan menuju sejumlah jalur alternatif yang telah disediakan.

“Memang ada kemacetan karena saat ini arus wisata. Ke-

marin kami sudah memasang rambu-rambu di setiap jalur alternatif untuk mengarahkan masyarakat ke tempat tujuan,” katanya.

Dia menyebutkan, untuk ke Taman Safari Indonesia bisa diambil jalur dari Lembah Nyiur atau dari Pasir Muncang. “Itu tinggal masuk saja,” katanya.

Ia menambahkan, masyarakat tidak perlu takut akan kesasar karena sudah disiapkan juga personel untuk mengarahkan nanti di jalur alternatif yang disiapkan tersebut.

3.000 Kendaraan

Kepolisian Resor (Polres) Bogor, Jawa Barat, memberlakukan arus lalu lintas satu arah (one way) untuk mengurai kepadatan kendaraan wisatawan dari Simpang Gadog, Jalan Megamendung-Ciawi, menuju Jalur Puncak, Kabupaten Bogor, pada H+2 Lebaran 2022 atau Rabu (4/5).

Ajun Komisaris Polisi Dicky Anggi Pranata saat ditemui di Pos Polisi Simpang Gadog, Bogor, Rabu (4/5) pagi, belum dapat memastikan lama penerapan one way. Namun, ia berharap titik simpul kemacetan dapat terurai tidak terlalu lama.

Jumlah kendaraan dari Jakarta Raya menuju puncak diperkirakan berkisar pada angka 3.000 kendaraan. Menurut Dicky, jalur penghubung Kabupaten Bogor dengan Kabupaten Cianjur itu tak banyak digunakan sebagai jalur mudik, tetapi sebagai jalur wisata libur Lebaran 2022.

“Di Bocimi (Bogor-Ciawi-Sukabumi) belum ada kepadatan, sementara masih aman. Terpantau yang arah ke Pelabuhan Ratu juga merupakan orang lokal. Artinya, kiriman dari arah Jakarta Raya tidak terlalu besar,” kata Dicky.

Namun, titik yang diprediksi bakal mengalami kepadatan justru di tempat wisata. Karena itu, pihaknya sudah menyiapkan sejumlah jalur alternatif yang dapat dimanfaatkan masyarakat yang akan berwisata. Contohnya ke Taman Safari Indonesia, bisa diambil jalur dari Lembah Nyiur atau dari Pasir Muncang.

“Jadi memang dalam kondisi yang nantinya titik kepadatan, kami juga sudah menyiapkan jalur-jalur alternatif yang dapat dimanfaatkan masyarakat,” kata Dicky. ● lus

Kapolda Jateng Mengecek TKP Kebakaran 45 Kapal Nelayan di Cilacap

CILACAP (IM) - Kapolda Jawa Tengah (Jateng), Irijen Pol Ahmad Luthfi mengecek tempat kejadian perkara (TKP) kebakaran kapal nelayan di Dermaga Batere dan Dermaga Wijayapura, Kelurahan Tambakreja, Kabupaten Cilacap, Jawa Tengah, Selasa (3/5) kemarin.

Ahmad Luthfi mengatakan, sebanyak 45 kapal nelayan yang terbakar tersebut terpencar lantaran dihantam ombak dan arus kuat.

“Penyebab kebakaran diduga oleh percikan api yang dilakukan oleh salah satu anak buah kapal,” kata Ahmad Luthfi, Rabu (4/5).

Ahmad Luthfi menegaskan bahwa pihaknya siap membantu nelayan agar kejadian seperti ini tidak terulang di wilayah lain.

Ahmad Luthfi menambahkan bahwa pihaknya lewat Ditpolair Polda Jateng bekerja sama dengan KKP dan Syahbandar akan melakukan sosialisasi dan penerapan SOP secara ketat terhadap keamanan kapal yang tengah sandar di pelabuhan agar kejadian kebakaran tidak terulang.

“Diimbau kepada pemilik kapal agar melakukan

pengjagaan terhadap kapal yang ditinggalkan. Jangan melakukan kegiatan yang berpotensi menimbulkan percikan api yang dapat memicu kebakaran seperti mengelas dan sebagainya,” ujarnya.

Ia menambahkan bahwa kerugian akibat kebakaran puluhan kapal nelayan itu diperkirakan mencapai Rp130 miliar. Adapun kapal yang terbakar 44 kapal dan ditambah satu kapal tugboat.

Kapolda sudah memerintahkan tim labfor untuk menyelidiki penyebab kebakaran secara pasti. Menurut dia, tantangan dalam menyelidiki kasus ini adalah banyaknya TKP lantaran kapal yang terbakar terombang-ambing dan menyebar ke tempat lain.

Sementara itu korban akibat kebakaran diketahui sebanyak satu orang yang mengalami luka bakar dan saat ini belum dapat dimintai keterangan.

“Sejauh ini SOP sudah berjalan tapi karena ada force majeure sehingga kebakaran tidak bisa dihindarkan,” tuturnya.

Sementara itu, Kapolres Cilacap AKBP Eko Widi-antoro mengatakan bahwa

kebakaran tersebut melanda 45 kapal yang terdiri atas 44 kapal nelayan dan satu kapal jenis tug boat.

“Ada 45 kapal terdiri 44 kapal nelayan dan satu tug boat. Kami belum bisa merinci karena harus mendata dulu jenis-jenisnya termasuk (berapa) GT-nya berapa,” katanya, Rabu (4/5).

Ia mengatakan, Tim Laboratorium Forensik Cabang Semarang juga akan turun ke lokasi kejadian untuk memastikan penyebab terjadinya kebakaran.

“Masih dalam penyelidikan,” ujar Kapolres.

Kebakaran tersebut pertama kali terjadi pada salah satu kapal yang sedang bersandar di Dermaga Batere pukul 17.10 WIB, yang diawali dengan ledakan dari kapal tersebut.

Tidak lama kemudian, kobaran api merambat ke kapal-kapal lain yang sedang bersandar di Dermaga Batere. Bahkan, kebakaran meluas hingga Dermaga Wijayapura (tempat penyeberangan khusus menuju lembaga pemasyarakatan di Pulau Nusakambangan, red) yang letaknya berdekatan dengan Dermaga Batere. ● lus

IDN/ANTARA



JALUR WISATA LIBUR LEBARAN DI BANDUNG RAYA

Antrean Mobil di Jalan Raya Lembang, Kabupaten Bandung Barat, Jawa Barat, Rabu (4/5/2022). Pada H+2 Lebaran, jalur menuju Lembang maupun Kota Bandung terpanat padat oleh pengendara yang hendak berwisata.

Polres Tangerang Kota Selidiki Aksi Pengendara Moge Pukul Warga Pakai Senpi

TANGERANG (IM) - Video yang menunjukkan keributan antara pengendara motor gede (moge) dan seorang warga viral di media sosial (medsos). Dalam keterangan video tersebut dituliskan kronologi singkat mengenai awal mula adanya perkelahian antar korban dan pelaku.

Berdasarkan unggahan dari akun @viralciledug dikatakan, peristiwa tersebut terjadi di sore hari menjelang waktu berbuka puasa di Jalan H. Gedad, Ciledug, Kota Tangerang. Dalam video terlihat pengemudi moge sedang terlibat cekcok dengan seorang warga.

Dalam video tersebut terlihat bagaimana pengendara moge tersebut memegang pistol di tangannya, hingga kemudian kepalanya dipukul menggunakan helm oleh warga lain.

Kapolres Metro

Tangerang Kota Kombes Pol Komarudin mengungkapkan bahwa peristiwa perkelahian tersebut terjadi pada Sabtu 30 April 2022 lalu. Namun pihaknya baru mengetahui kejadian tersebut dari medsos karena tak ada laporan dari korban atas tindakan penganiayaan tersebut.

“Kejadiannya sudah dari Sabtu lalu, tapi kita baru tahu kemarin dan kami juga sudah datang korban,” ujar Kapolres saat dikonfirmasi pada Rabu (4/5).

Saat ini korban sudah diarahkan untuk membuat laporan resmi di Polsek setempat. Lalu polisi masih melakukan penyelidikan mengenai terduga pelaku yang membawa pistol tersebut.

“Masih kita Lidik, koran sudah dijemput untuk klarifikasi dan diarahkan untuk buat laporan,” tandasnya. ● lus



PENGALIHAN ARUS KENDARAAN DI JALUR SELATAN

Personel Kepolisian mengatur arus lalu lintas kendaraan di Jalur Selatan Sindangkasih, Kabupaten Ciamis, Jawa Barat, Rabu (4/5). Polres Ciamis memberlakukan pengalihan arus kendaraan dari arah Timur atau Jawa Tengah menuju Bandung-Jakarta melalui jalur Kota Tasikmalaya dan Kabupaten Garut, untuk mengurai kemacetan.

IDN/ANT